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“Herança do Senhor são os filhos; o fruto do ventre, seu galardão.” - Salmos 127:3

Filhos são herança e recompensa de Deus. Quando observamos o texto acima em
seu contexto, uma família com muitos filhos era um sinal de uma família forte,
influente e próspera. 
A força consistia em poderem enfrentar possíveis dificuldades juntos. Influente
porque as demandas na época eram resolvidas no portal da cidade, e com mais
pessoas da mesma família, logicamente detinham mais influência no sentido de
conseguirem uma decisão que lhes fosse favorável. E próspera porque eram mais
pessoas trabalhando juntos em um mesmo objetivo, contribuindo para o sucesso
de toda a família. 
Hoje, em nossa realidade cultural e histórica, esse contexto mudou um pouco. Com
medo dos gastos financeiros excessivos, de “perder tempo” em cuidar dos filhos ou
até mesmo para desenvolver outros projetos (profissionais, etc.), muitas famílias
optam por terem poucos ou até nenhum filho. E esse tipo de mentalidade tem sido
cada vez mais influente no seio da igreja cristã.
Como servos de Jesus, precisamos resgatar o sentido bíblico dos nossos filhos
serem herança e recompensa do Senhor. Nossa família se torna mais forte para
suportar as tempestades, pois juntos em Cristo somos auxiliados pelo Senhor a
cuidar e educar cada um de nossos filhos. Passar tempo com os filhos é “ganhar
tempo”. Devemos entender como prioridade em nossas vidas passarmos mais e
mais tempo juntos com nossos filhos. Como pais, realizamos o projeto maior de
nossas vidas, que é preparar nossos filhos para serem “flechas” a influenciarem o
mundo para a Glória do Senhor Jesus. 
Que Deus nos abençoe em Cristo.
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QUEM É O
CASAL
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ELE
JOÃO
11/06/1992
Nascido em São Paulo
Uber

ELA
DEBORA
25/08/1984 -
Nascida em Faxinal
Maquiadora

HOBBIE
Colecionar Discos,
Livros, Gibis

Plantas,
Maquiagem, Assistir
programas
culinários

HOBBIE



COMO NOS
CONHECEMOS

Em 2021, após o mundo ter
passado por mais um de
seus momentos
apocalípticos (covid), em
uma de suas horas mais
escuras, eu João, olhei em
meio as trevas e posso
garantir que um pequeno
facho de luz surgiu. Sim,
percebi ao longe que uma
luz brilhava, e atraído por
aquela bela luminescência,
fui guiado até um local de
paz. Aquele brilho, o
sorriso mais  lindo que já
recebi em minha vida (o da
Débora).
Era uma quarta-feira do
mês de Julho, e isso
aconteceu enquanto eu
tocava bateria em minha
antiga igreja... Depois disso
não houve apenas João,
Mas... João e Débora!
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CURI
OSI
DADES

Lorem Ipsum is simply
dummy text of the
printing and
typesetting industry.
Lorem Ipsum has been
the industry's standard
dummy text ever since
the 1500s, 
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Geralmente todos são apresentados
por alguém. Um amigo que
apresenta para uma amiga, um
conhecido que conhece alguém, etc.
Nosso caso foi um pouco diferente...
Creio que o próprio Deus nos
preparou um caminho excelente,
pois ninguém, além Dele mesmo,
teve participação em nosso
encontro. Fomos apresentados um
ao outro pela providencia divina.



FATO
CÔMICO

A  VIDA
IMITA  A
ARTE

Não sei se chamo de Cômico ou
humilhante.
Certa vez fui convidado para
comer um lanche na casa da
Débora. Foi um momento muito
bom, mas...
Sim, o mundo conspirava contra
mim. Algo daquele lanche não me
caiu bem, o que me fez correr
para o banheiro e passar algum
tempo lá.

Até ai parece estar
tudo bem, mas não
acaba aqui... Se não
bastasse ter ido ao
banheiro naquele
momento, o que
para mim já foi
muito difícil, os
momentos que se
seguiram foram
piores. Para quem
já assistiu "As
branquelas" e viu a
cena do banheiro,
não preciso dizer
mais nada. Para os
que não assistiram,
deixem isso pra lá!.

05 CASAIS MAGAZINE

“AS  BRANQUELAS”



UMA  PALAVRA  DO  CASAL
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O casamento não é, como muitos
pensam, uma jornada de somente paz.
Todo casal sempre passa por
momentos alegres, assim como por
momentos difíceis. O casamento tem
seus altos e baixos e sempre terá.
O importante no casamento é
entender o seu propósito e assumir o
compromisso. Fomos chamados por
Deus e unidos por Ele. 
Aquilo que Deus uniu, que o homem
não separe."
"Dois seres distintos que formam uma carne."

O segredo para um casamento dar certo,
mesmo com as dificuldades que possam
surgir pelo caminho, é ter Deus como
centro. Sim, devemos sempre olhar para
nosso companheiro(a), com a mesma ótica
que Deus olha o casamento. Viver o
casamento como Ele nos ensina a viver.
Não é a toa que a igreja e Cristo
representam um casamento. (claro que da
parte de Cristo é perfeito, mas do lado
humano não). Mas Cristo, pacientemente,
conduz sua igreja, perdoando-a,
restaurando-a, alegrando-a e sendo fiel.
Nossa missão como Cristãos é aprender de
Cristo como ser um companheiro(a) cada
vez melhor. Ele é o nosso exemplo! Amém.



O
lá

... E
u sou o  Pedro!!!

Dia Hora Peso Medida

30/11/2023 19h19 53 cm3.666

Cheguei para ser o

melhor amigo da

minha irmã

Lavinea!!! 
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A
FAMÍLIA
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JOÃO
DÉBORA
LAVINEA
PEDRO
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